

Los Tordillos Oeste

En esta zona se encuentra el pozo Los Tordillos Oeste 1, el cual en 1969 fue descubridor, con una producción de 3 a 4 m³/d. Luego se perforaron otros pozos de interés que documentaron rastros e impregnaciones de petróleo fresco.

ANTECEDENTES PETROLEROS

Los antecedentes petroleros de esta cuenca Triásica están incluidos en el perímetro definido para el presente concurso licitatorio. No obstante, estudios exploratorios en el Área Ñacuñán (estructuras de Puesto Nievas y El Divisadero, y la dorsal de Los Algarrobos) investigaron las relaciones con el pozo más representativo del oriente mendocino (LTO es-1), perforado en 1969, y en el cual los ensayos a pozo abierto, cuttings, testigos corona y perfiles determinaron su entubación; ya en terminación, produjo un caudal de 3 a 4 m³/d desde arenas con buenas condiciones petrofísicas de la Fm. Potrerillos, quedando definido su status como descubridor con producción no comercial. Otros pozos de interés fueron LT es-1, con rastros de petróleo de petróleo liviano; el sondeo LTO x2 documentó rastros e impregnaciones de petróleo fresco y liviano en Potrerillos; el pozo LT x3 presentó niveles con rastros de interés que determinaron su entubación y ensayo por pistoneo.